

Cuba et les États-Unis signent un accord dans le domaine de la lutte contre le trafic de drogues



La Havane, 23 juillet, (RHC).- Cuba et les États-Unis ont signé à La Havane un accord de coopération dans le domaine de la lutte contre le trafic de drogues.

L'accord a été signé dans le cadre de la troisième réunion technique tenue entre des institutions des deux pays.

Josefina Vidal, directrice générale des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères qui a donné l'information à la presse a d'autre part annoncé que l'Institut de l'Aéronautique Civile de Cuba et l'Administration de la Sécurité des Transports des États-Unis ont décidé d'inclure avec l'équipage, un agent de la sécurité, à bord des vols charters entre Cuba et les États-Unis.

Elle a également annoncé la tenue, les 28 et 29 juillet, de la seconde réunion bilatérale sur les compensations dont la solution reste toujours en suspens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/100842-cuba-et-les-etats-unis-signent-un-accord-dans-le-domaine-de-la-lutte-contre-le-trafic-de-drogues>



Radio Habana Cuba